

CUESTA 90 MIL PESOS

# Roban telescopio del Observatorio

CAROLINA SALOMÓN/LA VOZ

Un telescopio con un valor estimado de 90 mil pesos que fue sustraído del Observatorio Astronómico del Ecoparque Monclova fue recuperado por la Fiscalía General del

Estado, luego de que el caso fuera turnado por el personal del parque. El robo ocurrió la semana pasada, y el sábado 12 de julio el aparato fue vendido por presuntos ladrones a un vecino de la colonia

Días después fue recuperado por la Fiscalía; un vecino lo había comprado Monclova 400. Gracias a la colaboración del comprador, quien aportó datos clave, se logró ubicar los dos ladrones, logrando asegurar el telescopio el pasado martes 15 de julio.



# LA VOZ

DE MONCLOVA



(866) 633 35 55

\$10.00 Ejemplar  
Viernes 18 de Julio de 2025

Año XXXVIII No. 13,908  
Monclova, Coahuila

# Invertirá Coahuila en energía solar y eólica



Jiménez Salinas detalló que el plan se encuentra en un 90% de avance y que una vez concretado en su totalidad

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx



Esta semana celebró una reunión celebrada esta semana con Luz Elena González Escobar, Secretaria de Energía del Gobierno Federal.

## Piden dialogo entre obreros y síndico

El Secretario de Gobierno de Coahuila llama a evitar confrontaciones por salida de maquinaria en AHMSA

ADRIANA CRUZ/LA VOZ

Ante el anuncio de que una empresa constructora tiene autorización judicial para retirar maquinaria de las instalaciones de AHMSA a partir del 6 de agosto, el secretario de Gobierno, Óscar Pimentel González, hizo un llamado a los trabajadores para privilegiar el diálogo y evitar confrontaciones.

En respuesta a la declaración de obreros que ad-

virtieron que “de aquí no sacan ni un clavo”, el funcionario estatal insistió en que el proceso de liquidación es complejo y que debe manejarse con sensatez, buscando en todo momento proteger los intereses de los trabajadores y de la región.

“El licenciado Víctor Manuel Aguilera, síndico del proceso, está haciendo un buen trabajo. Pero es necesario que los trabajadores, los exfuncionarios y la comunidad comprendan que se trata de un proceso difícil.

LOCAL / PÁG. 2

Saltillo, Coahuila.- El gobernador Manolo Jiménez Salinas anunció que Coahuila está a punto de concretar un plan estratégico en materia energética que contempla inversiones en energía solar, eólica y, de manera importante, en el sector del carbón, con el objetivo de fortalecer el desarrollo económico y la generación eléctrica en la entidad, particularmente en la Región Carbonífera.

El anuncio se realizó tras una reunión celebrada esta semana con Luz Elena González Escobar, Secretaria de Energía del Gobierno Federal, en la que se revisa-



Manolo Jiménez Salinas, Gobernador de Coahuila.

ron los proyectos prioritarios para Coahuila.

“Estamos trabajando con la Secretaria de Energía y con los directivos de la Co-

misión Federal de Electricidad en un gran proyecto. Son varias inversiones que se integran en un solo plan, especialmente en energía solar, eólica y un proyecto muy importante en el tema del carbón, que esperamos sea de gran beneficio para la Región Carbonífera”, señaló Jiménez Salinas.

El mandatario estatal detalló que el plan se encuentra con un 90% de avance y que, una vez concretado, se darán a conocer más detalles. “Es algo positivo porque se genera energía limpia y se reactivan inversiones en una zona históricamente productiva para Coahuila”.

LOCAL / PÁG. 2



LOCAL / PÁG. 7

## PJ un eslabón fundamental en la cadena de seguridad

Acompaña Gobernador del Estado a integrantes del Poder Judicial en la presentación de la obra “Historia del Poder Judicial de Coahuila de Zaragoza”



## Denuncian a Mejía Berdeja por vínculos criminales

Acude el PAN ante la FGR a interponer la denuncia formal

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- El Partido Acción Nacional (PAN) presentó este jueves una denuncia formal ante la Fiscalía General de la República (FGR) en contra de Ricardo Mejía

Berdeja, ex Subsecretario de Seguridad Pública Federal, por su presunta responsabilidad en diversos delitos, entre ellos electorales, corrupción, omisiones en materia de seguridad pública y vínculos con el crimen organizado.

La denuncia fue presentada por el vocero nacional del PAN, Jorge Triana; la Presidenta estatal del Partido en Coahuila,

Elisa Maldonado; y el Diputado Gerardo Aguado Gómez, Coordinador del Grupo Parlamentario panista en el Congreso local.

Uno de los principales elementos de la denuncia está relacionado con la presunta participación de Mejía Berdeja en el portal tusdatos.com, en el que se filtró ilegalmente el padrón electoral.

LOCAL / PÁG. 2



## Acuerdan Carlos V. e INEDEC fortalecer el deporte en Monclova

STAFF / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

Con el objetivo de fortalecer el deporte como herramienta de desarrollo social, el alcalde Carlos Villarreal sostuvo una reunión de trabajo con Antonio Cepeda Licón, director del Instituto Estatal del Deporte de Coahuila (INEDEC), para planear el segundo semestre del 2025, comenzar con la proyección del 2026, y

acordar nuevas estrategias conjuntas para impulsar las actividades deportivas en Monclova.

Durante el encuentro se establecieron líneas de acción para apoyar al talento local, promover la práctica deportiva en todos los sectores y dar continuidad a los proyectos de mejora de infraestructura en espacios deportivos de Monclova.

LOCAL / PÁG. 2